

Compromiso e información, pilares para equidad en el acceso a la universidad



Orietta Dennett Gómez, directora de Comunicaciones de la Universidad Católica del Maule.



Mucho ha avanzado nuestro sistema de educación superior para generar instancias de equidad en el acceso a las universidades. Es demostrable el impacto en las políticas públicas que tuvo Francisco Javier Gil, que, desde la idea de propedéutico, terminó en la conformación del Programa de Acceso a la Educación Superior (PACE), que comprueba que existe talento académico sin importar el nivel socioeconómico de los jóvenes; y lo que estos necesitan, es más oportunidades para acceder a la Educación Superior.

Una forma de generar oportunidades es la entrega oportuna de información con respecto a las postulaciones, carreras y beneficios socioeconómicos. Sin embargo, siempre caemos en el centralismo, dejando en las ciudades más grandes, que concentran también las Instituciones de Educación Superior, las actividades, ferias vocacionales y otros instrumentos de difusión vocacional, dejando una vez más a los sectores rezagados de la región, sin la oportunidad de conocer, o al menos, soñar con una carrera profesional.

Es así que detectada esta brecha, la UCM ha tomado como compromiso salir de nuestros campus, y llegar a toda la región. En primera instancia, en el año 2022, con nuestras Ferias Itinerantes, tomándonos las Plazas de Armas de las comunas del Maule y O'Higgins Sur, mostrando nuestra oferta educativa; para luego establecer un circuito de ferias vocacionales con socios locales, con los que compartimos el compromiso de brindar información oportuna y de calidad a todos por igual. Hoy tenemos el orgullo de presentar un circuito de ferias que cubre toda la costa del Maule, con tres liceos como socios en Hualañé, Constitución y Chanco. Además de las ferias en San Fernando, Curicó,

Talca, Linares y Cauquenes, con establecimientos secundarios públicos, subvencionados y privados. Esto demuestra que no existen limitantes cuando hay una voluntad de trabajo conjunto y el poder de la asociatividad. Con esto, entregamos más información y más oportunidades a quienes tienen el talento y las ganas de seguir con una carrera para a futuro aportar a la región y el país. ●

Inauguración Año Académico 2024

11:00 hrs /Clase Magistral
"Universidad, Democracia y Desarrollo"

Dra. Rosa Devés Alessandri
Rectora Universidad de Chile.

Jueves 9 de Mayo

Capilla - Aula Magna, Campus San Miguel, Talca.

